

REISEINFORMATION



1T VULKANLAND ROUTE 66 - BUSREISE ÖSTERREICH / STEIERMARK

Erleben Sie einen Tag im steirischen Vulkanland. Auf rund 80 Kilometern schlängelt sich die Vulkanland Route 66 - die Straße der Lebenslust an Vulkanen entlang. Vorbei an Burgen & Schlössern, durch einladende Orte im Thermen- und Vulkanland Steiermark. Ringsum vollgepackt mit Genuss und purer Lebenslust. Zahlreiche kulinarische Manufakturen lassen Sie an der Entstehung regionaler Spezialitäten teilhaben!

REISEPROGRAMM:

Im Vulkanland der Steiermark angekommen, werden Sie von einem Botschafter aus der Region begrüßt, der Sie mit viel Insiderwissen durch den Tag führt. Beim ersten Stopp erwartet Sie die Vulkanlandhauptstadt Feldbach mit dem wohl buntesten Kirchturm der Welt und führt nach einem Spaziergang gleich weiter zur Holunderwelt, mit Rundgang durch den Schaugarten, wo Sie einen wunderbaren Blick auf das Raabtal genießen. Zur Mittagszeit erwartet Sie das Genussgut Krippl in Straden. Aus einem anfänglich kleinen Betrieb ist ein Vorzeigebetrieb entstanden, der seine Genuss-Produkte international exportiert. Nach der Führung erwartet Sie eine Weinverkostung der Krippl Weine und ein 2-Gang Genussmenü im 2 Hauben Genussrestaurant für kulinarische Glücksmomente. Über die Traminerweinstraße und vorbei an den Weinorten St. Anna/Aigen und Kapfenstein erreichen Sie die bekannte Berghofer Mühle, einer der ältesten Mühlen an der Raab. Hier gibt es die Möglichkeit für einen Einkaufsstopp bevor es wieder zum Ausgangspunkt geht. Wir empfehlen festes Schuhwerk für den Tag.

INKLUDIERTER LEISTUNGEN

- Fahrt im Reisebus inkl. Basisservice
- Unterhaltsame Reisebegleitung durch ortskundige Botschafter der Region
- Führung und Verkostung Holunderwelt
- Führung, Weinverkostung und 2-Gang Menü beim Genussgut Krippl

STÄDTE

Riegersburg

liegt im Südosten der Steiermark und ist eine Marktgemeinde mit ca. 4950 Einwohnern. Hier liegt auch die gleichnamige Burganlage. 2015 wurde Kornberg bei Riegersburg, im Rahmen der Gemeindestrukturreform in der

Steiermark, eingemeindet.

Feldbach

FELDBACH

Feldbach liegt am östlichen Ufer der Raab, dort wo die wichtige Nord-Südverbindung Hartberg-Bad Radkersburg das Raabtal quert.

Funde der Jungsteinzeit belegen, dass das Raabtal in diesem Bereich schon damals besiedelt war. Auch aus der Hallstattzeit gibt es Gräberfunde, allerdings am linken, nördlichen Raabufer. Die erste urkundliche Erwähnung des Ortes erfolgte 1188 als „Velwinbach“. Die Pfarre ist seit 1232 nachgewiesen. 1265 erfolgte die Markterhebung, durch welche auch der Handel einen Aufschwung erhielt. Im Zusammenhang damit steht auch die Verwendung des „Steinernen Metzen“, der als Eichmaß in weiten Teilen der Oststeiermark verwendet wurde. Blick von Feldbach auf die Riegersburg um 1820, Lith. J.F. Kaiser. Ab der zweiten Hälfte des 15. Jahrhunderts wurde das Gebiet um Feldbach wiederholt durch das sich stark ausbreitende Fehdewesen sowie Invasionen von Ungarn und Türken in Mitleidenschaft gezogen, wobei auch der Markt mehrmals geplündert und zerstört wurde.

1469 beispielsweise fielen die Truppen Andreas Baumkirchers über Feldbach her und verwüsteten den gesamten Ort. Dieses Ereignis dürfte auch den Ausschlag für die Errichtung des Tabors gegeben haben. Nachdem 1605 die mit den Türken verbündeten Heiducken ins Raabtal eingefallen waren und Feldbach am 26. Oktober mit Ausnahme des Tabors völlig zerstört hatten, wurde eine geschlossene Befestigungsanlage mit Stadttoren um den ganzen Ort errichtet. Großen Aufschwung erhielt die Stadt durch die Eröffnung der Ungarischen Westbahn im Jahr 1873. Gleichzeitig begann auch lebhafter Kurbetrieb im nahen Kurort Bad Gleichenberg. In diese Zeit fällt auch die Stadterhebung von Feldbach (1884) und der Neubau der Pfarrkirche 1898-1900.

LÄNDER

Österreich

Österreich ist ein mitteleuropäisches Land, das für seine beeindruckende alpine Landschaft, reiche Kultur und Geschichte bekannt ist. Typische Merkmale des Landes sind die majestätischen Alpen, die sich durch das gesamte Land ziehen, sowie die charmanten Städte mit ihrer historischen Architektur. Wien, die Hauptstadt, ist berühmt für ihre kaiserlichen Paläste, Museen und die klassische Musiktradition. Auch Städte wie Salzburg, die Geburtsstadt von Wolfgang Amadeus Mozart, und Innsbruck, bekannt für ihre Wintersportmöglichkeiten, ziehen zahlreiche Besucher an.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch, wobei es regionale Dialekte gibt, die in verschiedenen Bundesländern gesprochen werden. In touristischen Gebieten sind auch Englisch und andere Sprachen weit verbreitet.

Wichtige Informationen für Besucher:

- **Telefonische Ländervorwahl:** +43
- **Währung:** Euro (EUR)
- **Allgemeine Notrufnummern:**
 - Polizei: 133
 - Feuerwehr: 122
 - Rettungsdienst: 144
- **Einreisebestimmungen:** Bürger der EU benötigen für die Einreise nach Österreich lediglich einen gültigen Personalausweis oder Reisepass. Für Bürger aus anderen Ländern können unterschiedliche Visa- und Einreisebestimmungen gelten, daher ist es ratsam, sich vor der Reise über die spezifischen Anforderungen zu informieren.

Österreich ist ein faszinierendes Land, das eine Vielzahl von Erlebnissen bietet, von atemberaubenden Naturlandschaften über köstliche Küche bis hin zu einer lebendigen Kultur. Es ist ein ideales Reiseziel für alle, die die Schönheit und Vielfalt Mitteleuropas entdecken möchten.

REISEBILDER



REISECHECKLISTE

Vor Antritt einer Reise kommt man oft noch ins Grübeln, ob man wohl alles eingepackt hat. Um dann aber mit gutem Gewissen in den Urlaub starten zu können, haben wir für Sie eine Checkliste erstellt.

[Download Reisecheckliste](#)

REISECHECKLISTE

Was im Vorhinein zu beachten ist:

- Reisepass, Personalausweis (Gültigkeit prüfen)
- Unterlagen Reiseversicherung
- Visum (falls benötigt)
- E-Card
- Allergie-/Impfpass
- Kreditkarte/ Bankomatkarte
- Fremdwährung (eventuell auch vor Ort Wechselmöglichkeit)
- Bei längeren Reisen Post umleiten lassen

- Urlaubs-Adresse hinterlassen

Tipps und Tricks fürs Packen:

- Schwere Sachen nach unten
- Wettervorhersage checken
- Gepäck beschriften (am besten mit Gepäckanhänger)

Der Handgepäck-Check:

- Tickets & Reiseunterlagen
- Reisepass, Personalausweis, Führerschein
- Bargeld, Kreditkarte, Bankomatkarte
- Stift, Notizblock
- Kaugummi/Tabletten (Reiskrankheit)
- Allergie-/Impfpass, E-Card
- Handy

Hygiene/Apotheke:

- Notwendige Medikamente (z.B. Augentropfen, Insulin, Kontaktlinsen etc.)

Sonstiges:

- (Sonnen-)Brille, Ersatzbrille / Kontaktlinsen
- Kamera (Batterien, Akkus, Ladegerät)
- Nackenkissen
- Taschenschirm
- Kopfbedeckung

Für Unterwegs:

- Eventuell: z.b. Zeitungen, Bücher, Reiselektüre, Reiseführer, Stadtführer usw.
- Bei Zwischennächtigung (Fähre) eigenes Handgepäck (notwendige Kleidung, Toilettenartikel), Hauptkoffer verbleibt meistens im Bus

Für weitere Informationen:

<https://www.bmeia.gv.at/reise-services/>